



Comunicado Núm. 546/2023

TOLUCA BUSCA Y TRABAJA PARA QUE EL MARATÓN LLENO DE VIDA ALFEÑIQUE SEA UNA TRADICIÓN

- *Se llevará a cabo el 19 de noviembre con tres distancias: 42, 21 y 5 kilómetros*
- *Es clasificatoria al Maratón de Boston, Estados Unidos, con una ruta certificada por la AIMS*

Toluca, Estado de México, 26 de agosto de 2023.- Toluca se prepara para festejar la práctica del deporte y el atletismo cuando se dé el disparo de salida en el que se busca sea el tradicional Maratón Lleno de Vida Alfeñique 2023 el próximo 19 de noviembre con tres distancias: 42, 21 y 5 kilómetros.

En el marco de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique Toluca 2023, el gobierno municipal que preside el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal, invita a los amantes del running como actividad física a inscribirse a esta justa deportiva que es clasificatoria al Maratón de Boston, Estados Unidos, con una ruta certificada por la AIMS.

Se espera una afluencia de al menos cinco mil corredores en sus tres modalidades y categorías: Nacidos en Toluca y Foráneos, en maratón y medio maratón en rama femenil, varonil, master, veterano y veterano plus, mientras que para 5K a partir de 10 años cumplidos en ramas femenil y varonil.

En la categoría especial para muletas, sillas de ruedas y débiles visuales podrán participar solo en 10 kilómetros, rama femenil y varonil. Deberá usar casco quien compite en silla de ruedas e ir con su guía (persona) el corredor con debilidad visual.

El maratón es un evento certificado y homologado por AIMS Asociación Internacional de Maratones y Carreras de Ruta y la FMAA Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo, A.C., pueden inscribirse en www.retodealtura.mx

El competidor tienen derecho a playera conmemorativa, medalla de finalista, chip y número oficial, kit en la zona de recuperación, abastecimientos en recorrido: agua e isotónico cada 5 km, resultado y certificado de tiempo oficial, servicio médico en salida, ruta y meta, seguridad y vigilancia, servicio de guardarropa, fotografía y video de finalista.

Aunque aún está por determinarse el lugar para la entrega de paquetes del corredor, estos solo serán entregados al presentar identificación oficial del competidor y el comprobante de registro, si otra persona acude por el kit deberá llevar copia de la identificación oficial del participante y de quien recoge, así como una carta poder simple. De no acudir por su paquete perderá derecho derivado de su inscripción.

Toluca es la octava ciudad más alta del mundo, por lo que el gobierno municipal busca y trabaja para que este maratón de altura se convierta en una tradición y no se deje en el olvido como sucedió por seis años.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL